

Cuba et le Congo célèbrent le 50^e anniversaire des relations diplomatiques par l'oblitération d'un timbre



La Havane, 4 décembre (RHC-AIN)-Cuba et le Congo célèbrent le 50^e anniversaire des relations diplomatiques par l'oblitération d'un timbre poste à La Havane.

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, et son homologue congolais, Basile Ikuouebé, ont réalisé l'oblitération du timbre.

En présence de fonctionnaires du Ministère et des représentants du corps diplomatique accrédité à La Havane, Basile Ikuouebé a déclaré que le Congo et Cuba ont une histoire commune en ce qui concerne la lutte pour la libération de l'Angola, la Namibie et la disparition du régime d'Apartheid de l'Afrique du Sud.

Il a aussi remercié le peuple et le gouvernement cubain des marques de solidarité en faveur des pays du Tiers Monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40995-cuba-et-le-congo-celebrent-le-50e-anniversaire-des-relations-diplomatiques-par-lobliteration-dun-timbre>



Radio Habana Cuba